
RPI de la BéthuneNeuville-Ferrières, Nesle-Hodeng, Bouelles, Saint-Saire, Fontaine en Bray
Procès-Verbal du Conseil d’Ecole n 1 - 7 novembre 2023 - 18h00 - 19h30

PrésentsEnseignants :Fanny D’Agostino - Directrice Neuville-Ferrières etcoordinatrice RPINathalie Coupard-Coutard - Enseignante à Neuville-FerrièresClaire Dieulle - Directrice - Nesle-HodengChristophe Clément - Enseignant à Nesle-HodengAnne-Sophie Chaarani - Directrice BouellesElise Chopart - Directrice Saint-SaireNicolas Renault - Enseignant Saint-SaireReprésentants des parents d’élèves :Amandine Debeauvais – RPE Neuville-FerrièresAgathe Le Diberder – RPE Neuville-FerrièresDamien Canac – RPE Nesle-HodengHonorine Desforges – RPE Nesle-HodengSéverine Alleaume – RPE BouellesElodie Leroy – RPE BouellesSébastien Vasselin – RPE Saint-SaireHélène Michel – RPE Saint-Saire

SIVoS de la Béthune :Christelle Chopart - Secrétaire du SivosMaires :Gilles Cobert – Maire de BouellesFouad Nammour – Maire de Fontaine en BrayFabienne Desseaux – Adjointe à la mairie de Saint-SaireCatherine Cristien – Adjointe à la mairie de Neuville-FerrièresDélégué Départementale de l’Éducation Nationale :Charles Desperez

Excusés Absents :Inspectrice de l’Éducation Nationale:Sabine MargerieReprésentants des parents d’élèves :Mylène Robin – RPE Neuville-FerrièresMaires :Hervé Guerard – Maire de Neuville-FerrièresAmélie Canac – Maire de Nesle-HodengMaryse Duval - Présidente du Sivos et maire de Saint-Saire

Cindy Alleaume – RPE Nesle-HodengMélanie Dangrevile – RPE Nesle-Hodeng

Ordre du jour :1- Tour de table pour présenter les membres du conseil d’école2- Vote de chaque école pour réaliser un conseil d’école commun au niveau du RPI3- Bilan des élections des représentants des parents d'élèves4- Lecture et vote du règlement intérieur5- Hygiène et sécurité6- Effectifs du RPI7 - Projets pédagogiques et point financier des coopératives scolaires8- Résultats des évaluations CP / CE1 / CM19 - Travaux10 - Remerciements



1 - Tour de table pour présenter les membres du conseil d’écoleChaque personne présente indique son nom et sa fonction.
2 – Vote de chaque école pour réaliser des conseils d’école réunis au niveau du RPIChaque école a voté à l’unanimité la mise en place de conseils d’école réunis pour l’année 2023-2024.
3 - Bilan des élections des représentants des parents d'élèvesÉlections le 13 octobre 2023.
Ecole Taux de participation Nombre de sièges pourvusNeuville-Ferrières 73.63 % 2Nesle-Hodeng 78,16 2Bouelles 79,17 % 1Saint-Saire 74,49% 2
4 - Lecture et vote du règlement intérieurLe règlement est voté à l’unanimité.
5 - Hygiène et sécuritéLes exercices incendie et PPMS réglementaires ont été réalisés dans chaque école : exercices incendie le 22 septembre ou 25 septembre PPMS le 26 septembre et 13 octobreD’autres exercices sont prévus dans l’année.
L’école de Neuville souhaiterait mettre en place une solution plus, pratiques, plus éco-responsable et plus économiques pour les essuis-mains des élèves.De grandes serviettes (avec changement à chaque récréation) sont suggérées. Les idées etsolutions sont discutées.
Remarques : Mme Leroy évoque le manque d’hygiène avec une serviette collective et la gestion dupassage aux WC (les élèves doivent traverser deux pièces entre les toilettes et le lavabo). M. Cobertparle de ratio pratique/hygiène, propose de faire un test suivi d’une commission pour discuter dufonctionnement, interroge Mme D’Agostino sur la découpe du papier et propose que le SIVOSprenne en charge ce travail. Mme D’Agostino précise que le problème n’est pas la découpe dupapier en elle-même mais l’organisation plus générale passage aux toilettes/lavage des mains. M.Cobert propose de se rendre sur les lieux pour se rendre mieux compte des difficultés. M. Cobertexplique qu’en collaboration avec le SIVOS ils contacteront le prestataire. Mme Leroy propose desserviettes individuelles fournies par les parents, Mme D’Agostino souligne que cette solution seraiten effet idéale mais qu’il y a un problème de gestion dans l’espace (accrocher les serviettes). MmeLe Diberder et et Mme Michel mettent en exergue la transmission des microbes et l’importance desgestes barrières (Covid-19). Mme Leroy explique que les élèves gâchent des essuis-mains danstoutes les écoles. M. Vasselin conclut en interrogeant sur l’agencement des lieux et l’emplacementdu lavabo.
6 - Effectifs du RPI169 élèves sont scolarisés dans le RPI :Neuville-Ferrières : 49 élèves - 17 PS / 17 MS / 15 GS Bouelles : 25 CE2Nesle-Hodeng : 44 élèves - 20 CP / 24 CE1 Saint-Saire : 51 élèves - 22 CM1 / 29 CM2.



7 - Projets pédagogiques et point financier des coopératives scolairesProjets pédagogiques particuliers :
Neuville-Ferrières Nesle-Hodeng Bouelles Saint-Saire

Participation au prix Renard’eau

Semaine du goût – octobre 2023 PS/MS :Sucré/acide/amer/saléGS : La pomme

MarcotteIntervention M.Thomas sur le sucre
Prêt de livres MS/GS Médiathèque +rallye lecture Bibliothèque dans lasalle d’activités
Opération Solidarité Cartouche
L’art et la manière – Éducation Musicalefinancée par le SIVOS et Bray Eawy
Dessin pour les soldats – Mme Cristien
Marché de Noël 08/12/23
Sortie vélo jusqu’au château deMesnières-en-bray 19/10/2023
Cartes de voeux des anciens dans lescolis de la commune
Après-midi jeux de société avec lesanciens 14/12/23
Rallye-Maths JO MS/GS
Sortie en forêt 10/11/23
Intervention sur les premiers secours 16 et 17/11/23 5/12/23 20 et 21/11/23

Animations sur les déchets Bray Eawy Les déchets de A à Z
Classe de MmeChopart : Lesdéchets de A à ZL’évolution de noshabitudes deconsommation

Dictée ELA Classe de MmeChopart

Coopératives scolaires : les coopératives bénéficient des dons des parents et de la participationdes familles lors d’actions menées par les écoles. Les coopératives scolaires permettent definancer différents projets pédagogiques et les sorties.

Neuville-Ferrières Nesle-Hodeng Bouelles Saint-Saire
5 142,70 € 3 763,94€ 2 199,49 € 2 004,62 €

Cette année les actions envisagées, pour les écoles, sont les suivantes : photos de classe,calendriers pour la nouvelle année (décembre 2023), grilles pour la galette en janvier enpartenariat avec la boulangerie de Saint-Saire (viennoiseries et galettes à gagner).Remarques : Mme Le Diberder reproche le manque d’écologie dans l’action des calendriers.Proposition d’un marché de noël commun pour l’année prochaine. Mme Leroy s’interroge sur lefonctionnement individuel de chaque action communale. Discussion entre les parents d’élèves pourrecruter d’autres membres dans l’association de parents. (APE de la Béthune) Mme D’Agostinopropose une réunion pour rassembler les volontaires et planifier des actions.



Le foyer de Neuville-Ferrières a fait un don à l’école maternelle pour acheter des jeux suite à saparticipation à la kermesse du village.
Une association de parents d’élèves existe. Les actions qu’elle envisage ce jour sont : une bourseaux jouets à Saint-Saire le 12 novembre et une vente de sapins.
8 - Résultats des évaluations CP / CE1 / CM1Saint-Saire :Passation en début d’année, restitution en rendez-vous individuel avec les parents d’élèves,rendez-vous appels téléphoniques. Les élèves apprécient le format, les passations se sont biendéroulées, les résultats prochent des constats faits par les PE.
Nesle Hodeng:CP: Les résultats aux évaluations CP sont satisfaisants que ce soit en français ou en maths.M. Clément a reçu 14 parents les 2 dernières semaines avant les vacances. (2 seront reçus cettesemaine. 2 seront reçus la semaine prochaine. 2 parents n’ont pas encore sollicité de rendezvous.)CE1: la passation a été faite en début d’année par Mme Masson Océane, remplaçante de MmeDieulle, la restitution des résultats a été réalisé en rendez vous avec les parents d’élèves. Lespassations se sont bien déroulées. Les résultats ne sont relativement prochent des constats faitspar les PE. Le temps semble avoir perturbé certains élèves. Les évaluations révèlent 12 élèves àbesoin en français et 18 en mathématiques.
9- TravauxFermeture de la cage d’escalier à Neuville-Ferrières.
10 - RemerciementsL’école de Saint-Saire remercie les bénévoles qui ont passé l’agrément vélo, M. Thomas pour savenue lors de la semaine du goût et l’accueil d’Etienne Lurois chez Marcotte.Les écoles et les parents d’élèves remercient Mme Le Diberder pour sa proposition de former lesélèves aux premiers secours.

Questions diverses :M. Canac demande quand Educartable arrivera à Nesle-Hodeng.

Dates des prochains conseils d’école :mardi 19 mars 2024 à 18h00 à Saint-Saire et mardi 25 juin à Nesle-Hodeng

Signatures
de la secrétaire : de la coordinattrice du RPI :
Mme Chopart Mme D’Agostino


